À l'Outil en Main, on sait fabriquer du savon

Mercredi 18 janvier dans les locaux de l'Outil en main, les jeunes écoliers de l'association ont participé à la fabrication de savon. Invitée par le président Jean-Louis Ayroles, Célia Hubert, fondatrice de la savonnerie de Cardaillac, était là pour une démonstration bénévole très suivie. « Mon fils ayant été élève de l'Outil en Main, je ne pouvais que dire oui à Jean-Louis, explique l'artisane. Comme j'ai actuellement un jeune stagiaire de 3° du collège Champollion, j'ai proposé cette date, pensant que ce petit atelier serait bénéfique pour tous ».

Elle a commencé par offrir à chacun un petit savon, leur demandant d'en trouver la composition. La seule réponse étant « c'est gras », elle leur a énuméré les différents ingrédients nécessaires à sa fabrication. Pour mercredi



Célia Hubert explique aux jeunes les secrets du savon./ DDM M.C.

c'était huile d'olive, coco, beurre de karité surgraissé à l'huile de calendula (fleur de souci). Très attentifs, les élèves ont regardé avec attention la naissance d'un savon très doux, spécial pour la toilette.

Installée à Cardaillac depuis neuf

ans déjà, on peut trouver Célia Hubert tous les 15 jours sur le marché de Figeac, sur quatre marchés de Cardaillac et sur différents salons. Elle reçoit dans son atelier sur rendez-vous.

Site: www.savonnerie-de-cardaillac.fr. Tél. 0679606277.